
Atletica  Leggera,  la
SiracusAtletica U18 in serie
A: festa al camposcuola
La squadra Under 18 della Siracusatletica festeggerà domani,
giovedì 29 luglio, alle 18, al campo scuola “Pippo Di Natale”
l’accesso in Serie A.
Saranno presenti il presidente provinciale Fidal, Paolo Gozzo,
il fiduciario, Santo Giardina, il consigliere regionale Fidal
Sicilia,  Antonio  Siracusa,  l’assessore  allo  Sport,  Andrea
Buccheri,  il  comandante  della  Polizia  municipale  Vincenzo
Miccoli.

Le  Olimpiadi  di  Samuele
Burgo, l’atleta siracusano è
atterrato  a  Tokyo:  in  gara
nella canoa
E’ atterrato a Tokyo poco prima delle 10, ore italiane. Dopo
una serie di procedure e controlli rigorosissimi, solo quando
nel nostro Paese erano le 15 (in Giappone le 22) ha potuto
fare accesso al villaggio Olimpico. Inizia così ufficialmente
l’avventura  a  cinque  cerchi  dell’atleta  siracusano  Samuele
Burgo.
Rappresenterà l’Italia nella canoa, nel k1 (2 e 3 agosto) e
nel k2 (4 e 5 agosto). Nei prossimi giorni sarà ufficializzato
il  calendario  di  gara,  con  gli  orari  definitivi.  Caldo  e
umidità i primi avversari. Pochi giorni per ambientarsi e
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superare il jet lag e poi sarà gara per il 23enne Samuele,
cresciuto sulla scia della sorella Irene – campionessa anche
lei di canoa – ed i costanti consigli del papà allenatore
Maurizio.
“Siracusa vola alle Olimpiadi di Tokyo2020 grazie al talento,
alla forza e alla determinazione di Samuele Burgo, membro
ufficiale della squadra italiana nella disciplina della canoa.
In bocca al lupo Samuele!”, ha twittato il sindaco Francesco
Italia.
Fino  alla  gara  vige  il  silenzio  olimpico.  Nessun  atleta
italiano  può  rilasciare  interviste,  solo  post  social.  La
rappresentativa siracusana può contare anche su Luigi Busà,
pluricampione avolese del karate che parte con i favori del
pronostico. Intanto tutta Siracusa è pronta a tifare nelle
prossime  notti  per  Samuele,  da  spingere  di  batteria  in
batteria verso le finali.

Europei U20, staffetta 4×100:
Matteo  Melluzzo  ancora  di
bronzo
Ancora una medaglia per Matteo Melluzzo agli europeri U20 di
atletica  a  Tallin.  Bronzo  nella  staffetta  4×100  con  il
velocista siracusano impegnato nell’ultima frazione.
“Siamo un gruppo affiatato… poteva andare ancora meglio, ma
una medaglia è arrivata!” ️dicono al termine Angelo Ulisse,
Filippo  Cappelletti,  Federico  Guglielmi  e  Matteo  Melluzzo.
Hanno chiuso in 40.18.
Pochi giorno fa, Melluzzo era salito sul podio nella finale
dei 10p metri. Anche in quel caso, medaglia di bronzo per lo
sprinter aretuseo.
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Europei  U20  di  atletica,
splendido  bronzo  per  il
siracusano Matteo Melluzzo
La  prima  medaglia  per  l’Italia  agli  Europei  Under  20  di
atletica leggera è siracusana. Matteo Melluzzo, lo sprinter
del futuro, ha chiuso con uno splendido terzo posto la finale
dei 100 metri. Matteo ferma il cronometro a 10.31. Sul gradino
più alto del podio va il britannico Toby Makoyawo (10.25),
secondo posto per il francese Jeff Erius (10.27). “Complimenti
a chi mi è arrivato davanti, ce l’ho messa tutta… è uno step
della  mia  carriera  per  andare  sempre  meglio  nei  prossimi
anni!”, dice dopo la premiazione Matteo Melluzzo, avvolto nel
tricolore  nelle  immagini  diffuse  sui  canali  social
istituzionali dalla Federazione Italiana di Atletica Leggera.

Calcio, la siracusana Roberta
Aprile  alla  Juventus:
difenderà la porta bianconera
A difendere la porta delle Juventus Women sarà la siracusana
Roberta Aprile. Figlia d’arte, il papà Luca ha difeso i pali
di Palermo e Siracusa (tra le altre), arriva in bianconero in
prestito  dall’Inter.  Ha  21  anni  e  indosserà  la  maglia
rigorosamente  numero  1.
Nel suo comunicato ufficiale, la Juventus ricorda “il percorso
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di Roberta nel mondo del calcio” iniziato “da giovanissima,
sulle orme di papà”. I primi passi li muove nel calcio a 5 a
Siracusa, “passando al calcio a 11 nell’estate 2015, quando si
trasferisce  alla  Pink  Sport  Time  Bari,  per  giocare  il
campionato  di  Serie  B.  Nel  maggio  2017  festeggia,  con  le
pugliesi, il ritorno in Serie A. L’anno seguente vince anche
il Campionato Primavera, avendo la meglio, in finale, proprio
sulla Juve. Dopo due stagioni con la Pink Sport Time Bari in
Serie A, nel 2019 passa all’Inter. Con le nerazzurre continua
la sua crescita e nell’ultima stagione colleziona 9 presenze
nel massimo campionato e due in Coppa Italia, guadagnandosi
anche la convocazione in Nazionale, punto d’arrivo dopo tutto
il percorso nelle giovanili azzurre”.
Ora  per  la  siracusana  Roberta,  un  nuovo  capitolo  in
bianconero.

Matteo Melluzzo, sprinter del
futuro:  il  siracusano
d'argento  agli  assoluti
italiani
Uno  straordinario  Matteo  Melluzzo  torna  dai  campionati
assoluti di atletica leggere con una medaglia d’argento e
tante conferme. Nei 100 metri, secondo posto per il siracusano
allenato da papà Gianni. Solo Marcell Jacobs (Fiamme Oro) è
stato più veloce del velocista siracusano: 10″06 per lui,
10″34 per Melluzzo ad un soffio dal suo personal best (10″25)
in finale.
Matteo  Melluzzo,  che  gareggia  per  le  Fiamme  Gialle,  si  è
guadagnato l’appellativo di “sprinter del futuro” per la sua

https://www.siracusaoggi.it/matteo-melluzzo-sprinter-del-futuro-il-siracusano-dargento-agli-assoluti-italiani/
https://www.siracusaoggi.it/matteo-melluzzo-sprinter-del-futuro-il-siracusano-dargento-agli-assoluti-italiani/
https://www.siracusaoggi.it/matteo-melluzzo-sprinter-del-futuro-il-siracusano-dargento-agli-assoluti-italiani/
https://www.siracusaoggi.it/matteo-melluzzo-sprinter-del-futuro-il-siracusano-dargento-agli-assoluti-italiani/


giovane età e la crescita continua che dovrebbe proiettarlo
tra i protagonisti annunciati delle Olimpiadi 2024. Intanto si
prepara per Europei e Mondiali Under 20.
Pochi giorni fa, un altro traguardo centrato per Matteo: si è
diplomato al liceo Einaudi di Siracusa.

foto: Melluzzo è il primo da sinistra

Pesca  sportiva,  il
vicepresidente  federale  a
Siracusa:  collaborazione  per
nuove manifestazioni
Il vicepresidente della Federazione Pesca Sportiva, Antonino
Gigli, ha incontrato nei giorni scorsi il sindaco di Siracusa,
Francesco Italia, e l’assessore allo Sport, Andrea Buccheri.
Gettate  le  basi  di  una  futura  collaborazione  per
l’organizzazione  di  eventi  e  manifestazioni  nel  capoluogo
aretuseo. Ad accompagnare Gigli, i consiglieri Claudio Nolli e
Maria  Teresa  Costanzo,  il  presidente  provinciale  Santo
Marescalco e il consigliere Emanuele Vitale.
In considerazione della storia di una città che si identifica
fortemente con il mare, è stata condivisa l’importanza di
sviluppare una cultura della risorsa mare e della sua tutela a
valorizzazione.
“Abbiamo ribadito – dicono Italia e Buccheri – la volontà di
collaborare e di promuovere l’attività svolta dalla Fipsas
anche attraverso il grande lavoro dall’Area marina protetta
del Plemmirio. Il nostro patrimonio naturale, fatto di cultura
e biodiversità, e il clima mite sono qualità che vanno messe
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al  servizio  della  promozione  sportiva,  anche  per
l’incentivazione  di  un  turismo  destagionalizzato”.

Tennis. Il TC Match Ball fa
quasi  il  pieno  al  Torneo
Open: 130 iscritti da tutta
la Sicilia
Al Torneo Open il T.C Match Ball fa quasi il pieno.
Oltre 130 iscritti provenienti da ogni parte della Sicilia si
sono confrontati al Torneo Open con Montepremi da 2.000 euro,
patrocinato  dall’Assessorato  Regionale  allo  Sport  e  al
Turismo.

Finale tutta Match Ball nel singolare maschile. Vittoria di
Antonio  Massara  su  Ettore  Zito  col  punteggio  di  7/6  6/1.
Finale  tanto  sperata  tra  due  ragazzi  che  hanno  fatto  e
continuano a fare la storia del circolo.

Nel  singolare  femminile  vittoria  di  Marta  Giglio  sulla
siracusana Giuliana Giardina col punteggio di 7/6 7/5.

Finale targata TC Match Ball anche nel doppio maschile che
vede vittoriosa la coppia formata da Lele Sammatrice e Flavio
Abbate che hanno avuto la meglio su Giovanni Cassibba e Mattia
Iannì.

In concomitanza con le finali, il CONI, alla presenza di Liddo
Schiavo e dell’Assessore Comunale allo Sport Andrea Buccheri,
ha consegnato la Stella di Bronzo al Merito Sportivo come
riconoscimento  degli  risultati  conseguiti  nel  2019  dalla
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squadra di Serie A1 capitanata dal Maestro Nico De Simone e da
Lele Sammatrice che si è qualificata alla Semifinale Scudetto
e per i risultati del Settore Nuoto, diretto dal Professore
Marco  Lappostato,  coronati  dalla  partecipazione  di  Claudio
Faraci ai Campionati Europei.

Pallanuoto, Serie A1. Rocchi
lascia l'Ortigia e passa alla
Rari Nantes Savona
Risoluzione del rapporto tra l’Ortigia ed il difensore Niccolò
Rocchi. Il giocatore passa alla Rari Nantes Savona di mister
Bovo. Rocchi era arrivato a Siracusa la scorsa estate, voluto
da  mister  Stefano  Piccardo,  che  lo  conosceva  molto  bene
avendolo  già  allenato  in  passato.  Difensore  possente,
quest’anno è stato spesso utilizzato anche come centroboa per
dare il cambio a Christian Napolitano. Ha esordito e segnato
in Champions League e ha realizzato un gol importantissimo in
campionato, segnando il nono e decisivo gol nella finale per
il 5° posto e per la qualificazione in Euro Cup contro i suoi
ex compagni del Trieste.
“Voglio ringraziare la società Ortigia per l’opportunità che
mi ha dato quest’anno. È stata una stagione che mi ha fatto
crescere  molto,  mi  ha  fatto  fare  tanta  esperienza,
permettendomi  di  confrontarmi  ad  alti  livelli  grazie  alla
Champions  League.  Ho  avuto  anche  la  possibilità  di
confrontarmi ogni giorno con compagni di squadra che hanno
fatto  la  storia  di  questo  sport,  campioni  dai  quali  ho
imparato molto”, le sue parole di commiato.
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Seven  Padel  Village,  si
inaugura sabato la struttura
sportiva sponsorizzata EA7
Cresce l’attesa per l’inaugurazione del Seven Padel Village a
Siracusa.  Ambiziosi  gli  obiettivi  della  nuova  struttura
sportiva che vuole subito entrare nel circuito mondiale del
padel, forte di partnership di livello.
Come  quelle  annunciate  con  i  brand  come  Estrella  Damm  ed
Emporio Armani che con la sua linea sportiva EA7 sarà uno
degli sponsor della struttura.
Il Seven Padel Village, all’interno della vasta area de “Il
Sentiero” in contrada Carancino 76, conta 12 campi (di tipo
panoramico)  di  cui  10  al  coperto,  tutti  regolamentari  in
termini di altezze utili e distanze tra gli stessi. Ma non
solo: un lounge bar, una club house, ristorante, pizzeria,
bungalows, piscina, discoteca, segreteria, uffici, spogliatoi.
Una cura particolare è stata rivolta verso i servizi che l’Asd
riserverà verso i propri soci e atleti, al fine di garantire
un  comfort  di  gioco  unico,  ed  incentivare  i  momenti  di
aggregazione.
Per la scuola padel, sarà previsto un servizio navetta, volto
a  facilitare  gli  allenamenti  degli  allievi  più  giovani.
Prevista altresì la trasmissione stream dei tornei nazionali e
internazionali che il Seven Padel
Village ospiterà.
Responsabile  dell’area  tecnica  è  l’italo-argentino  Dante
Luchetti. Ogni mese, clinic di altissimo livello per giocatori
e  soci  dell’Asd.  Sabato  19  alle  17.30  la  cerimonia  di
inaugurazione.
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